

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第17号  
令和 2年 2月 12日



## 素晴らしかった学習発表会！

2月2日（日）に学習発表会を行いました。一人の欠席もなく、全員で発表できたことが何よりうれしいことでした。どの学年も今年1年学習したことを工夫して発表していました。子どもたちは、どの子も大きな声ではっきりと発表していてとてもすばらしかったと思います。4年生以上の団七踊りもとても上手でした。これも保存会の皆様に何度も御指導いただいたおかげです。感謝申し上げます。



また、この日は寒い日にもかかわらず、早朝よりたくさんの方に御来校いただき、子どもたちの頑張る姿に温かい拍手を送っていただきました。保護者の方、地域の方全部で95名もの方々に見ていただいたことを知り、高巣野小の子どもたちは、地域全体で温かく見守ってくださっていることを改めて実感しました。本当にありがとうございました。



## 第2回教育懇話会 ～ 貴重なご意見に感謝！

2月6日（木）の14時から本校多目的ホールで、2回目の教育懇話会を行いました。

この会は、高巣野小学校のこの1年の教育活動についての説明や授業参観を通して、各委員の方から意見を伺い、学校評価をしていただくものです。

元気のよさや思考させる学習など、よい点を出してくださった一方で、コミュニケーション力育成の必要性や個々の学習の弱い点を知らせてほしいなどの課題も挙げていただきました。

今回のご意見も参考にしながら、更に子どもたちの教育活動の充実を目指して取り組んでいきたいと思っております。各委員の皆様、貴重なご意見ありがとうございました。



## 町駅伝は残念ながら中止、でも懇親会は大いに盛り上がりました！

1月26日（日）に予定されていた町駅伝競争大会は残念ながら、雨天のため中止となりました。ただ、懇親会は予定どおり実施しました。保護者の方と職員でたくさん語り合い、懇親を深めることができ、有意義な会となりました。参加された皆様、ありがとうございました。お疲れさまでした。



【裏面へ続く→】

## 堂々とした青少年意見発表でした！

2月9日（日）に宮水小学校で「町民のつどい」が開かれました。その中の青少年意見発表では、6年の黒田蓮人さんが高巣野小学校代表として発表しました。「盛り上げよう日之影町！ワン・チームで！」の題で発表しました。原稿にないアドリブまで入れる余裕もあり、堂々とした素晴らしい発表でした。



## 友達の作文が新聞に載りました！

ありがとうございますおじいちゃんおばあちゃん

二年 飯干 未宮

今日、日曜日、けいろう会がありました。けんしゅうかんであります。わたしのすんでいるちくには、おじいちゃんおばあちゃんがいます。おとなりのおじいちゃん、朝はやくからよるおそくまで、わらぎいくのしごとをまい日がんばっています。

そのとなりのおばあちゃんは、まい日元気にはたけに行きます。わたしとおしゃべりをたくさんしてくれます。

わたしのおじいちゃんおばあちゃん、はなれてくらししています。まいしゅう水よう日のならいごとの日に、あいに行きます。その日がとても楽しみです。なぜかというとおじいちゃんがチャーハンを作ってくれたりするからです。



【11月11日 夕刊デイリー掲載】

宮ざきのドームでヒットをうった

三年 飯干 昊

「昊、うてるぞお。」

とみんなが言ってくれました。九月に宮ざきのドームで、ソフトボールのし合がありました。五年生のけんしろくんが二塁のベースにいました。次は、ぼくのだじゅんです。ぼくは、

「よっしゃあ、だじゅんが回って来たからぜったいにうつぞ、けんしろくんをかえして一点取るぞ。」と思いましたが、その日お父さんが動画もとっていました。だからお父さんにいいところを見せたいなと思っています。

だせきに立ったときはきんちようしました。一球目はボールで二球目はストライクだったので三球目は思いつきりバットをふったらヒットになりました。そしてけんしろくんをかえしたのでとてもうれしかったです。

ヒットをうててうれしかったです。これからも、ヒットをうちつづけていきたいです。そして六年生になったら四番バッターになってホームランをうちたいです。



【11月28日 夕刊デイリー掲載】

### 【今後の主な行事予定】

2月20日（木）	新入児保護者説明会
21日（金）	スキー教室（5・6年生）
28日（金）	劇団四季鑑賞（5年生）
3月 6日（金）	お別れ遠足（松の木方面）
25日（水）	卒業式
26日（木）	修了式 ※ 春季休業3月27日～4月5日
30日（月）	離任式



【文責 鈴木 泰昌】